



C'est dans un message aux supporters que Fabrice Ondoa a officiellement confirmé son départ du Nîmes Olympique, club de National en France. Le gardien camerounais, champion d'Afrique en 2017, a mis un terme à son aventure avec les Crocos après avoir pris part à seulement 5 matchs sur 36 possibles cette saison.

«Je tiens à remercier le Nîmes Olympique pour l'accueil et les moments passés ensemble. Je suis reconnaissant de mon passage ici et je souhaite au club et ses supporters qui m'ont apporté et enseigné de nouvelles choses, une bonne continuation pour la suite. Soyez bénis ! » a posté le gardien camerounais.

Malgré ses qualités techniques reconnues, Ondoa n'a pas réussi à trouver sa place au sein du club ni à impressionner les supporters. Il a concédé 7 buts et réalisé un seul clean sheet cette saison, ce qui ne correspond pas aux attentes placées en lui.

Avant de rejoindre le Nîmes Olympique, Ondoa avait évolué avec le KV Ostende en Belgique de 2018 à 2021 et avec le NK Istra 1961, club croate. Sa prochaine destination n'est pas encore connue, mais selon des sources, il pourrait rejoindre un club de première division en France.